



La Saint-Valentin en Irlande, un amour gourmand



Paris, le 3 février 2023
Communiqué de presse

Tous les mois, Bord Bia donne rendez-vous à la presse culinaire et à tous les amateurs de bons petits plats, en dévoilant une sélection de recettes exclusives, pour les partager aux lecteurs les plus gourmands. Mais avant, Bord Bia vous propose de découvrir la grande histoire de la Saint-Valentin en Irlande.

Dublin abrite la plus grande collection de lettres à Saint Valentin, le saint patron de l'amour.

En Irlande, le romantisme est partout, sous le regard du saint patron de l'amour, Saint Valentin. Pourquoi l'Irlande ? Le bien-aimé Saint-Valentin repose depuis 1835 dans l'église de Whitefriar Street, près du centre-ville de Dublin. Des couples du monde entier viennent chaque jour visiter le sanctuaire de l'église dédié à saint Valentin, lui demandant de veiller sur eux dans leur vie commune. Le livre d'or de l'église est rempli d'espoir et de demandes d'amour. Une cérémonie spéciale de bénédiction des alliances a lieu à l'église de Whitefriar Street le jour de la Saint-Valentin.

Il est également possible d'écrire une lettre à Saint-Valentin à Dublin. De nombreux Irlandais amoureux, en quête d'amour ou se remettant de la perte de l'être aimé, écrivent au saint. Dublin abrite aujourd'hui la plus grande collection au monde de lettres d'amour à saint Valentin. Outre le sanctuaire de Saint-Valentin, un autre symbole irlandais d'amour, d'amitié et de loyauté est la célèbre bague Claddagh. L'anneau, qui représente deux mains tenant un cœur portant une couronne, trouve son origine à Claddagh, un ancien village de pêcheurs situé sur les rives de la baie de Galway, dans l'ouest sauvage de l'Irlande. La romance est omniprésente sur l'île d'Émeraude. Nombreux sont ceux qui ont fait leur demande à la Chaussée des Géants ou qui ont dit "Je t'aime" au bord du monde, aux falaises de Moher, qui ont passé leurs vacances dans un château de conte de fées.

Pour les amoureux gourmands, l'Irlande promet un merveilleux voyage culinaire : d'un repas aux spécialités irlandaises aux chocolats irlandais en passant par des whiskeys traditionnels.